

ADUANAS DECOMISA VEHÍCULOS DE LUJO EN ROCHA

Funcionarios de la Administración de Aduanas de Rocha realizaron una serie de operativos de control e inspección a vehículos que se encontraban en condiciones irregulares dentro del territorio nacional.

Un equipo móvil compuesto por funcionarios de esa Administración incautó dos vehículos marca Mercedes Benz, uno de procedencia francesa modelo “Elegance” que estaba en posesión de una persona residente permanente en nuestro país, mientras que el otro automóvil de procedencia argentina modelo “300 D” fue incautado en un garaje cuya propietaria no pudo justificar la presencia del vehículo y deslindó responsabilidades del mismo.

Mediante una orden de allanamiento judicial, fueron ubicados en un local del departamento, un automóvil marca Ferrari modelo “Módena 360” empadronado en argentina cuya permanencia en el país excedía los plazos establecidos por las normativas vigentes.

En el mismo lugar fueron ubicados dos automóviles B.M.W. modelos “328” y “Z 4 2.5” descapotable, dos motos marca BMW modelos “R1200 GS” y “650 GS”, un cuatriciclo marca Honda modelo “Foreman” todos con matrícula argentina y que también violentaban las normas que regulan la permanencia en el país de vehículos extranjeros.

También fue incautado un mini hummer modelo “Roadster” eléctrico sin matrícula.

Más vehículos en rutas

A través de procedimientos de inspección realizados por un equipo móvil de funcionarios de la Administración de Aduanas de Rocha en la ruta nacional N° 9 fue detenida una camioneta marca Toyota modelo “Hilux” 4x4 doble cabina, la que era ocupada por cuatro ciudadanos argentinos con contratos de trabajo permanente en Uruguay. El vehículo había ingresado al amparo de las disposiciones previstas para turistas y estaba siendo utilizado en tareas rentadas.

En la misma ruta fue detenido un automóvil Renault modelo “Clio” matriculado en Argentina, ocupado por cuatro ciudadanos uruguayos residentes en el departamento de Maldonado. Los funcionarios aduaneros actuantes debieron poner a disposición judicial a uno de los ocupantes, ante su resistencia a la incautación.

En la ruta nacional N° 15 fue sometida a control una moto Honda modelo "Falcón 400 F" matricula brasileña que en la oportunidad era conducida por un profesional residente permanente en la zona

El responsable de la moto se dio a la fuga, se ocultó en su vivienda de la ciudad de Lascano, ante lo cual se dio cuenta al Juez quien lo intimó y dispuso la incautación de la moto, en tanto que quedó en condición de emplazado.